schaft leben, und die wir des Glücks, Menschen zu sehen, Menschen zu hören, mit Menschen zu reden und mit ihnen umzugehen, alle Tage geniehen, scheint die Freude, welche Nobinson sich von dem Seschwätze des Papageien versprach, eben nicht von großer Erhebslichkeit zu sein. Aber wenn wir uns in seine Stelle versehen könsnen, so werden wir begreifen, daß Das, was uns eine unerhebliche Kleinigkeit scheint, für ihn ein großer Zuwachs an wirklicher Glücksseligkeit sein mußte.

Er eilte also froh nach Hause, verfertigte noch, so gut er tonnte, einen Rafig, setzte benselben mit seinem neuen Freunde

neben feine Lagerstelle, und legte fich ichlafen.

Dreizehnter Abend.

Am folgenden Abend rief der Vater seine Kleinen etwas früher zusammen, weil er, wie er sagte, erst eine Nathsversammlung mit ihnen halten müsse, bevor er in seiner Erzählung weiter geben könne.

Worliber wollen wir uns benn berathichlagen? riefen die Alei-

nen, indem fie rund um ihn herum gujammentraten.

Alle. Run?

Bater. Es war die Frage: ob er den alten Brotfruchtbaum, den er gestern gesehen hatte, in der ungewissen Hossnung, ob er daraus ein Schiss werde machen können, umhauen, oder ob er ihn stehen lassen solle.

Johannes. Ich hatte ihn hubich wollen fteben laffen.

Dietrich. Und ich hatte ihn umgehauen.

Bater. Da sind also zwei entgegengesetzte Meinungen; der Eine will den Baum umhauen, der Andere will ihn stehen lassen. Laßt doch hören, ihr Anderen, was ihr dazu sagt?

Gottlieb. Ich halte es mit Johannes.

Lotte. 3ch auch, lieber Bater, ber Baum joll fteben bleiben.